

Paris, 24. 10.

Liebe Margot,

zider ist sie inspirieren wieder
im Lande. Ich denke oft an Euch -
an das blonde Kind, an die wunderschöne
Landschaft im Ardèche!

Ihre inspirieren Besuch und
habe sogar, nun besser, im Ruhear-
beitsraum zu können. Da und David
ende Sept. nach Spanien geflüchtet.
Sie kommen dort in dem südlichen
Raum ohne Wirk Wohnen u. ich
kann mich so natürlich und klar
konzentrieren.

Vor allem habe ich Kontakt
mit einer Galerie kontakt ange-
nommen, was sehr zufrieden mit der
ausgestellten Arbeit gestellt hat.

Alle Galerien haben ihre Pro-
gramme in ihre Lente, von unten
und jedem unbekannten Meister
wollen sie nichts wissen.

So würde ich wohl, ohne in dieser
Kürze mit etwas erledigt zu haben,
Paris verlassen müssen.

Kenja habe ich auch mit keiner-
wieder gesprochen. „Sehr originell, sehr
stark – sehr interessant“ sagt man
mir immer – aber: Kinder kann
ich für hi nichts tun!

Man steht da mir ein Bitt-
steller, was sehr deprimierend ist.

Naja, so ist das eben.

Liebe Margot – hättest du nicht
lust, für ein paar Tage nach Paris
zu kommen? Du würde es ge-
nießen, mit der Mönche, natürlich
Gespräche zu führen, wir könnten
uns das oder jenes anschauen oder
ein paar kleine Fahrt machen!
Es wären schöne Tage für mich -
vielleicht auch für dich!

Bis bald – aber Link und
Gute – herzlichste dein PW